



Secretaría y Polideportivo: Gabriel Miretti e Italia
Tel.: (03493) 422559 - Tel./Fax: (03493) 420727
Villa Deportiva: Ruta 77S y Rafaela
2322 SUNCHALES (Santa Fe) - Argentina
Web: www.union-sunchales.com.ar - E-mail: clubunion@sunchanet.com.ar

ANTIGUOS POBLADORES 2015.

Alfonso Luis Petrone.

Nació en Sunchales, el 27 de enero de 1937. Sus padres, Luis Petrone e Ilda Bergonzi descendían de familias de inmigrantes italianos. Don Luis ostentaba la profesión de sastre, tan valorada en épocas pasadas y doña Ilda confeccionaba sombreros para los acontecimientos que así lo exigían: casamientos, fiestas patronales o compromisos sociales diversos. Tuvieron siete hijos; uno de ellos Alfonso.

Alfonso cursó la escolaridad primaria, hasta 5º grado en la Escuela Provincial N° 379 "Florentino Ameghino", pero, concretó ese nivel a la Escuela Nacional N° 169, (hoy 6169 "Gral. Savio").

Concluido ese periodo, continuó sus estudios secundarios, en la Escuela de Artes y Oficios o Escuela industrial (hoy escuela Técnica N° 279) donde obtuvo el título de Tomero.

Alfonso se enroló en la Escuela de Mecánica de la Armada donde cumplió con el Servicio Militar obligatorio y tuvo la oportunidad de viajar en el Crucero Gral. Belgrano, trágicamente hundido durante la guerra de Malvinas, por los ingleses, en el año 1982.

Formó parte de la familia del Club A. Unión desde su adolescencia, cuando aún no podía participar de la Comisión directiva por ser menor de edad. Más aún, desde que dos banderas se unieron para amalgamarlo en uno solo, bajo los colores verde y blanco.

Don Alfonso Petrone, se casó con Gladys Poletti. Tuvieron dos hijos, Daniel y Carina, quienes fueron socios del club desde los 9 meses. Toda la familia se involucró con la institución deportiva, contagiada por idéntico fervor. Gladys evocó con añoranza las largas tardes de sabrosos mates a la sombra junto a la pileta, disfrutadas con otras familias unionistas. Los hombres limpiaban la pileta, ordenaban el predio, aportaban trabajo necesario y las mujeres ayudaban, compartían objetivos, estimulaban.

La familia extendió su pasión por el club de tal forma que los nietos, residentes en Alta Gracia, Córdoba, pasan el verano en la Colonia de vacaciones de Unión.

Los bailes organizados bajo la recordada carpa del Club Unión de los comienzos, cuentan a Alfonso como protagonista, junto a otros, para el armado de escenarios, torres de luces y todo lo que demandaba un evento de esa índole. Armar y desarmar, sin herramientas sofisticadas, solo brazos unidos para "levantar el club" recién nacido.

Formó parte de la primera comisión de básquet femenino. En esa función, coadyuvó a la construcción de las columnas donde se colocaban los aros. Todo lo hacían con esfuerzo físico.

Secretaría y Polideportivo: Gabriel Miretti e Italia
Tel.: (03493) 422559 - Tel./Fax: (03493) 420727
Villa Deportiva: Ruta 77S y Rafaela
2322 SUNCHALES (Santa Fe) - Argentina
Web: www.union-sunchales.com.ar - E-mail: clubunion@sunchanet.com.ar

La cimentación de la cancha de tenis, obligaba a moler ladrillo para su piso. Alfonso aportó su trabajo desinteresado para esa tarea de desintegrar la masa compacta y transformarla en polvo. Después de cumplir con su trabajo, la cita era el club y el logro de sus objetivos.

El salón n° 1, llamado hoy "Palacio del deporte" convocó a muchos apasionados para ser levantado y fueron los brazos contagiados de optimismo los que se unieron para hacer los ladrillos, acarrearlos, acercarlos y contribuir de mil maneras en el afán de concretarlo, para verlo luego majestuosos en medio de predio. Ahí estuvo Alfonso y su amor por el club.

Los fieles de la iglesia seguramente admirarán las arañas con caireles que luce la parroquia desde donde se emite la luz artificial. Todos estos elementos colgantes son macizos, prensados y tallados armonizados por manos hábiles como las de Alfonso. También la parroquia del pueblo vecino de Ataliva tiene las arañas trabajadas por él. Su oficio de tomero lo transformó en un artesano cuyas obras se perpetúan en la historia del pueblo.

Su paso por la Escuela de M. de la Armada le permitió ser protagonista de un tiempo convulsivo, la época de la Revolución Libertadora, que concluyó con el derrocamiento del General Perón.

A su regreso, Alfonso se unió a la empresa SanCor C.U.L. como empleado de mantenimiento, pero inquieto y ambicioso por aprender más, realizó el curso de máquinas de escribir "Olivetti" en Rafaela para dedicarse también a componer esas necesarias máquinas en empresas locales o casas de familia.

Más adelante, decidió ofrecer sus servicios a Sancor Seguros, empresa que lo continuó hasta su jubilación. La confianza de la firma por su persona, le confirió el derecho de contar con una llave para entrar y salir del edificio cuando el trabajo lo ameritara. El orgullo de ser confiable, marcó su trayectoria de hombre de bien.

Hoy, Alfonso ostenta sus jóvenes 78 años de edad. Es dueño de una memoria prodigiosa que abarca con soltura el recuerdo de las décadas de la ciudad, pero sobre todo evoca como si fuera ayer, el nacimiento y proyección del Club A. Unión del que continúa siendo socio.

Dice este hombre, que no escatimó tiempo para ofrecerlo a la entidad favorita: "Nunca se ha detenido, el club. Ha crecido permanentemente. Es un orgullo verlo".

Es el Club A. Unión quien se siente gratificado de contarle en las páginas de su historia y le agradece toda la entrega y la de su familia por ver grande a la entidad deportiva. Por este motivo, se hace eco del reconocimiento propuesto por el Concejo Municipal y eleva constancia de la trayectoria de Alfonso en esta fecha de evocaciones a los Antiguos Pobladores de Sunchales como ciudadano, comprometido con su ciudad desde las instituciones y desde su propia vida familiar.


Presidente
Eduardo Ferrero
PRESIDENTE


Secretaría